

> COLUMNISTAS

Elecciones 2026: ¿En riesgo?

Los enormes desafíos del país se deben enfrentar con discursos integradores y no profundizando la polarización. El presidente está perdiendo el juego.

25 de octubre de 2024
Por: Jorge Alberto Criales



Jorge Alberto Criales | Foto: El País



La denuncia de la existencia de una proposición en la que se recortaba en un 77 por ciento el presupuesto de la Registraduría Del Estado Civil, fue calificada como un 'asalto'. El intento de recortar recursos a la Registraduría en el proyecto oficial de Presupuesto del 2025 la dejaba maniatada. El gobierno dice que fue un error afectar dineros, teniendo en cuenta las elecciones de 2026. **En las comisiones económicas de Cámara y de Senado la medida del gobierno fue interpretada como otro intento de doblegar a los organismos electorales.**

Los enormes desafíos del país se deben enfrentar con discursos integradores y no profundizando la polarización. El presidente está perdiendo el juego. Antes de acercarse a los ciudadanos se está aislando. Hoy, Petro aparece desconectado de los problemas del país y entregado a una agenda que le produce rendimientos políticos a corto plazo, pero no a una agenda de verdadera gobernabilidad para el cambio a largo plazo.

